

SESIONES ORDINARIAS
2007
ORDEN DEL DIA N° 2795

COMISION DE COMUNICACIONES
E INFORMATICA

Impreso el día 7 de septiembre de 2007

Término del artículo 113: 18 de septiembre de 2007

SUMARIO: **Señal** televisiva Encuentro con contenidos educativos y culturales producidos en la Argentina. Expresión de beneplácito. **Lorenzo Borocotó**. (2.583-D.-2007.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Comunicaciones e Informática ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Lorenzo Borocotó por el que se expresa beneplácito por la creación del canal de televisión Encuentro, y sus contenidos; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la creación de la señal de televisión Encuentro, generada por el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología de la Nación, por sus contenidos educativos y culturales producidos especialmente en la Argentina.

Sala de la comisión, 14 de agosto de 2007.

Oswaldo M. Nemirovski. – Daniel R. Kroneberger. – Luis A. Ilarregui. – Manuel J. Baladrón. – José M. Cantos. – Jorge E. Coscia. – Nora A. Chiacchio. – Francisco J. Ferro. – José O.

Figueroa. – Amanda S. Genem. – Gustavo A. Marconato. – María C. Moisés. – Lucrecia E. Monti. – Pedro J. Morini. – Federico Pinedo. – Fernando Sánchez. – Juan M. Urtubey. – Patricia Vaca Narvaja. – Sergio F. Varisco.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Comunicaciones e Informática ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Lorenzo Borocotó por el que se expresa beneplácito por la creación del canal de televisión Encuentro, y sus contenidos. Luego de su estudio, ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente con modificaciones.

Oswaldo M. Nemirovski.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la creación del canal de televisión Encuentro y sus contenidos divulgados desde su inauguración el día 5 de mayo del año 2007 hasta hoy.

Eduardo Lorenzo Borocotó.